

## 金日成・金正日主義は国家建設の思想

「デイリー・フォーク」紙 編集長  
ジャハンギル・カーン

金日成・金正日主義国家建設思想は主体的な社会主義国家建設思想を打ち出し、発展完成させた金日成主席と金正日総書記の尊名と結び付けて定義づけられました。

金日成・金正日主義国家建設思想には、朝鮮民主主義人民共和国を歴史上もっとも尊厳ある強力な社会主義国家として強化発展させてきた金日成主席と金正日総書記の国家建設思想と業績が集大成されており、国家政権を政治的武器にして社会主義偉業を完成するための方向と方途が明示されています。

朝鮮半島と世界の他の地域における平和と安全を保障しようとする一念から朝鮮労働党は地域の緊張激化を防ぐための善意の努力を傾注し、最大の忍耐力を発揮しました。

しかし、敵対勢力の対朝鮮政策の度合いは弱まったのではなく、極に達しました。共和国を狙った敵の先端兵器が増量しています。

これに対処して朝鮮労働党は第 8 回大会で国家防衛力を引き続き強化するだろうと厳かに宣言したのです。

党第 8 回大会は朝鮮人民軍をさらに強化するための重要課題と国防工業を飛躍的に強化発展させるための中核的な構想、重大な戦略的課題を示しました。

核脅威がやむなく伴われる朝鮮半島地域での各種の軍事的脅威を、主動性を維持しながら徹底的に抑止し、統制、管理するために朝鮮労働党は、核技術を一層高度化する一方、核兵器の小型・軽量化、戦術兵器化をさらに発展させて、さまざまな戦術核兵器を開発し、超大型核弾頭の生産も持続的に進めることを決定しました。

金日成・金正日主義国家建設思想にはチュチェ思想を指導原則とする社会主義国家の本質と任務、社会主義国家建設理論と原理、社会主義国家の基本活動方式、社会主義国家の機能と役割、社会主義国家機構の構成、国家機関の活動体系、国家政権を政治的武器として社会主義偉業を遂行する方向と方途が集大成されています。

金日成・金正日主義国家建設思想は金日成主席と金正日総書記の国家建設思想を確固と固守し、社会主義偉業を力強く促して共和国をなんびとも手出しできない不敗の強国、人民の理想が全面的に実現した人民の国家、底知れない発展潜在力を遺憾なく発揮し、世界を先んずる偉大な国として発展させようという、金正恩総書記の確固たる信念と意志を反映しています。

朝鮮民主主義人民共和国は敵対勢力の封鎖に対処して国の経済を活性化し、世界的水準に跳躍しうる戦略的資源をもっています。

戦略的資源の一つは数十年間固めてきた自立経済の土台です。

これは社会主義存立の基礎であり、国家の前進と発展の原動力です。

振り返ってみれば、敵対勢力は自主のとりである共和国を孤立圧殺させるためにあらゆる策動を弄しました。70 余年間、敵対勢力は共和国にたいして前代未聞の過酷な政治的・経済的封鎖を加えてきました。

しかし、金日成主席と金正日総書記の指導の下に朝鮮人民は挑戦と圧力の中でも自力更生の原則を守りながら自分の足で歩いていく経済を建設し、自らの力と技術、資源に依拠して発展させました。

敵対勢力の孤立圧殺策動が極に達している厳しい情勢に対処して朝鮮民主主義人民共和国国務委員会の金正恩委員長は、人民経済のすべての部門で原料、資材、設備の国産化を実現することに深い関心を払っています。

戦略的資源の今一つは国家が大きな力を入れて整えた強力な科学技術力量です。

朝鮮は有能な科学者、人材の大部隊をもっており、科学技術は自立的な経済発展の基本原動力です。

金正恩総書記が終始一貫堅持している科学技術重視の路線と全人民科学技術人材化政策によって、最近、科学技術で画期的な前進を遂げており、科学技術力量が急速に強化されました。

価値ある最新科学技術成果が多く達成され、経済発展を力強く推進しています。

人工地球衛星の開発および打ち上げと生物学及びナノ技術分野で収められた最新科学技術成果は世界の多くの専門家の耳目を集めています。

戦略的資源の今一つは自力更生を体質化し、愛国の熱意で血を沸かす人民大衆の創造的力です。

奇跡は自ずと起こるものでありません。奇跡の源泉は人民大衆の底知れない力にあり、不屈の精神力を体現した人民の力は無限大です。

これは金日成主席と金正日総書記の指導の下に試練と難関を切り抜けて年代と年代を超えて奇跡と革新を創造した朝鮮人民の闘争過程にはっきり証明されました。

金正恩総書記の指導の下に朝鮮人民は自力更生の精神でより徹底的に武装して敵対勢力の続く孤立圧殺策動を粉碎し、社会主義強国建設偉業を成し遂げる上で日に日に新たな奇跡を創造しています。

私は朝鮮民主主義人民共和国が金日成・金正日主義国家建設思想によって強国建設と祖国統一の最後の勝利を達成するだろうと確信いたします。